



【校訓】
三つの木
・働き<知>
・勇き<徳>
・根き<体>

【学校だより】

夢

【学校教育目標】

夢をかなえるため 自分も友だちも大切にし 挑戦し続ける子どもの育成
～安心して過ごせる 学校をめざして～

【令和3年度（NO. 8） 合志小学校】 令和3年8月31日（火） 文責 土井

前期後半開始 よろしくお祈いします

学校に子どもたちの笑い声、笑顔が戻ってきました。今年の夏は、感染拡大や大雨と大変心配しました。どのように過ごされたでしょうか。夏を満喫！とまではいかなかったのではないかと思います。私は、どこにも行けない分、いつもは後回しにする掃除や片付けをしました。本も5冊ほど読みのんびり過ごしました。運動不足の日々でした。

さて、学校では、できるだけ安心して過ごせるように感染対策の徹底を行っています。後半スタートの日（26日）に、各学級で「新型コロナウイルス感染について」「感染予防対策について」の授業を行いました。私たち職員の支援・指導と合わせて、子どもたち自ら感染予防対策を実行することが大切です。

できたことは褒め、できなかったところは改善していきます。しばらくは、いろいろなことに我慢をしなければなりません。何とかこの難局を乗り切りたいと思っています。保護者の皆様のご協力をお願いします。

新しい友だちの紹介

1の2 城戸 結衣 さん

（兵庫県川西市立多田小学校から）

2の1 大塚 壮真 さん

（熊本市立託麻原小学校から）

3の1 城戸 結人 さん

（兵庫県川西市立多田小学校から）

4の1 大塚 咲希 さん

（熊本市立託麻原小学校から）

8月26日の「後半はじめの式」では、放送でしたが、堂々とあいさつができました。しばらくは緊張の日々だと思いますが、早く仲良くなってほしいです。4名の新しいお友達を迎え、合志小学校の児童は**305名**となりました。



頑張っている子どもたち

9月3日からの分散登校について

本日、子どもたちに「感染拡大防止に伴う分散登校の実施について」という文書を配付しました。

学校では、分散登校に向けて準備をしているところです。タブレットを活用したオンライン授業配信も実施したいと考えています。何分初めての取り組みですので、不具合等もあるかと思いますが、試行もかねて実施しますので、ご理解の程よろしくお願いします。

また、子どもたちには登校したときに確認をしていきますので、あまり不安に思わないようお願い下さい。子どもたちが元気に過ごすことを願っています。